










Il futuro della tradizione 
 
É il momento di ripartire, basta aspettare. Il padiglione sarà 
soltanto il condensatore della voglia di ripartire, di 
ricominciare dei cittadini. Perchè la ricostruzione deve 
necessariamente ripartire da loro, da chi ha sempre abitato e 
caratterizzato questi borghi. 
É uno spazio a disposizione di tutti, predisposto per essere 
costruito velocemente ed assumere conformazioni diverse in 
funzione delle attività che ospita. Pensato per essere montato 
dagli stessi cittadini di Visso visto che non necessita di 
particolari tecniche di montaggio, infatti la struttura è 
costituita da tubi innocenti collegati tra loro. 
 
Questo padiglione potrà essere usato liberamente dai cittadini e 
dai turisti, dai più giovani ai meno giovani. Ospiterà diversi 
tipi di attività: dei seminari, in cui saranno invitati degli 
ospiti esperti in ambito di ricostruzione a tenere lezioni 
interattive con la popolazione, al fine di educare e mettere a 
fuoco i reali problemi e le reali possibilità rispetto alla 
ricostruzione. Nel frattempo un'altra zona del padiglione potrà 
ospitare un laboratorio dove i più piccoli potranno immaginare la 
città del futuro, finalmente coi loro occhi, grazie a dei giochi 
specifici, potranno costruire la nuova Visso. Potrà inoltre 
ospitare eventi, conferenze ed attività attraverso le quali 
chiunque può esprimere la propria idea rispetto alla nuova città. 
É un padiglione dove si producono idee per la nuova città, idee 
che finalmente appartengono ai cittadini, a chi vive i borghi. 
Sarà un luogo dove si discuterà la città del futuro, si faranno 
considerazioni, ipotesi, prove. 
 
La popolazione sarà l'elemento imprescindibile senza il quale non 
potrà esistere il padiglione, i cittadini giocheranno un ruolo da 
protagonista personalizzando con le loro idee il padiglione. 
Infatti l'obiettivo del progetto è quello di scatenare processi 
attraverso i quali ripartire, aprire dibattiti e confronti. Sarà 
molto interessante quando allo stesso tavolo dibatteranno persone 
appartenenti a generazioni diverse, ognuno con la proprio idea di 
nuova città. É un luogo di unione. Dove la comunità si potrà 
incontrare, si potrà ritrovare e potrà ripartire perchè il futuro 
è insieme, e appartiene a tutti. Qui si costruisce il futuro e 
finalmente non sarà un futuro imposto dall'alto, ma saranno le 
stesse comunità che con le loro scelte lo caratterizzeranno giorno 
dopo giorno. 
 
 
                                                                                                                           
                                                    Matteo Pieroni 
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